

Tribunes – Carrières Magazine #109 – Février 2024

Agir pour Carrières

Chères Carrillonnes, chers Carrillons,

Dans la continuité de la déstabilisation internationale apparue en 2022 par la guerre en Ukraine, 2023 a été une année tout autant périlleuse avec les évènements meurtriers au Moyen-Orient et les mouvements de stabilisation des dictatures asiatiques.

Sachons apprécier la stabilité dont font preuve nos démocraties. Elles restent le meilleur rempart pour nos libertés. Evitons tous les mouvements populistes qui finissent toujours par des régimes autoritaires, comme nous le démontre inlassablement l'histoire. Aux Etats- Unis et aussi en Europe le populisme nous guette. En cette année d'élection européennes ne tombons pas dans le piège de la simplicité de raisonnements basiques qui n'apportent que de la polémique stériles.

Sachons apprécier également l'écran de notre ville qui nous permet de vivre sereinement et de nous ressourcer chaque week-end après nos semaines de travail.

À Carrières sur Seine, le dynamisme de nos associations est la preuve d'une vie collective inclusive et accueillant. Merci à tous les bénévoles.

Les projets structurants ne manquent pas et 2024 doit avancer encore plus vers des projets écoresponsables générant des économies d'énergies et réduisant l'emprunte carbone : isolation des bâtiments, raccordement au réseau de chauffage urbain, remplacement des éclairages publics énergivores par des leds, construction d'une nouvelle médiathèque.

Nous souhaitons à toutes les familles carrillonnes une excellente année 2024 avec santé, bonheur, réussite et sérénité.

Marine Bernard, Laurent Drougard